

## **Suesca en el podio de Guatemala junto a Sevilla y 'Superman' López**

El ciclista colombiano del Movistar Best PC Marco Tulio Suesca se ubicó en el tercer lugar de la clasificación general de la Vuelta Bantrab, en su segunda edición, que culminó esta tarde en Guatemala.

Suesca, de 28 años, quedó a 5:40 del ganador de la carrera el español Óscar Sevilla, del Team Medellín. “Lo hicimos bien, dimos espectáculo, mostramos la marca. Saludamos a la afición de Ecuador que nos sigue”, indicó.

En la jornada de ayer, el ciclista de Tuta, Boyacá, protagonizó una de las fugas del día. En ese paso fue primero en las metas volantes de los kilómetros 64 (Chupol) y 85.7 (Técpán). Además, fue primero en el paso de montaña en los 74 kilómetros (Chichoy).

“Salimos a proponer. Nos venimos a falta de 70 kilómetros, ha sido una paliza, pero ha faltado poco”, comentó Suesca, quien a fines del año pasado ganó la Vuelta a Costa Rica.

Juan Diego Alba fue otro de los pedalistas destacados del equipo. En la general terminó quinto. Además, hizo podio como segundo en la cuarta fracción.

En el top 20 de la clasificación general quedaron Santiago Montenegro (17), Byron Guamá (18) y Richard Huera (19).

En su primera experiencia internacional, Matelo López, de 18 años, logró culminar las cinco etapas. En su categoría quedó en décimo lugar.

Movistar Best PC terminó segundo en la clasificación general por equipos. Fue la única escuadra que dio batalla a los ganadores, que tuvieron a ciclistas con experiencia en el World Tour. Alcanzó dos segundos lugares con Guamá y Alba. Además, de un tercer lugar con Suesca.

## Clasificación general final

1. Óscar Sevilla: 15:36:25

3. Marco Suesca: a 5:40

5. Juan Alba: a 6:11

17. Santiago Montenegro a 19:04

18. Byron Guamá a 22:20

19. Richard Huera a 23:13

51. Mateo López a 1:17:50

52. Pablo Caicedo a 1:18:26